

Témoignage de LISA lors de la soirée

Je souhaite vous raconter, comment j'ai connu SOA.

C'était un jour de chimio, c'était horrible. Je vois qu'une infirmière semble dépitée en me voyant. J'étais dans une salle d'attente avec beaucoup de personnes âgées qui disaient s'occuper, jouer à la belote...

L'infirmière s'est adressée à moi et m'a dit « qu'est-ce que je pourrais faire pour vous aider ? »

Là, j'ai évoqué ma longue liste dont vous ferai grâce. L'infirmière m'a dit « attendez, je crois que j'ai ce qu'il vous faut ! ». Elle revient alors avec une carte de la SOA.

Je la prends et la range bien précieusement chez moi, chose qu'habituellement je ne fais jamais. Je suis plutôt du genre « bordélique », je prends les choses et les jette. Mais cette carte je l'ai gardé une semaine, deux semaines, trois semaines. Jusqu'au jour où je me suis dit « il faut que j'appelle la SOA ».

J'ai rencontré Myriam que j'ai adoré. A ce propos, je veux vraiment saluer tous les bénévoles, tous les thérapeutes, parce que je peux le dire, je les aime vraiment du fond du cœur, ils m'ont tant apporté, c'est extraordinaire !

Quand on est malade, on a juste envie d'une petite chose, c'est d'être écouté. Et ça, c'est une chose que la SOA a bien compris : écouter les patients, leur demander « de quoi as-tu besoin ? ... que peut-on mettre en place pour t'aider ? ... »

La SOA m'a aidé à me révéler, à être ce que j'avais envie d'être. Alors merci à tous les thérapeutes, tous les bénévoles de la SOA, ils font un métier extraordinaire.

On a vraiment besoin de gens comme eux, et aujourd'hui si je suis là et avec cette énergie (même si je me la dois aussi un peu 😊), la SOA n'a fait que m'aider.

Je ressens tant de gratitude, ne serait-ce que d'être debout, et d'avoir rencontré des gens fabuleux !

J'ai rencontré la SOA, des thérapeutes bienveillants qui sont là sans jugement, juste là pour vous aider.

Juste, une dernière chose... j'ai une petite addiction à la SOA puisque, ça y est je suis en rémission ! Par contre, je continue à voir quelques thérapeutes parce que c'est comme une famille en fait, oui, pour moi, c'est une deuxième famille !

Merci.